

Dienstag, 16. April 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Neukeferloh

Weinmesse im Bürgerhaus

Das Bürgerhaus in Neukeferloh hat sich zu einem festen Treffpunkt für Weingenießer und Gourmets entwickelt. Am Wochenende, 27. und 28. April, verwandelt es sich wieder in ein kleines Paradies für Gaumenfreuden. Mehr als 35 internationale Produzenten stellen auf der „Wine & more“ über 400 Weine und Schmankerl zum kostenlosen Probieren bereit. Am Samstag ist sie von 14 bis 20 Uhr geöffnet, am Sonntag von 13 bis 18 Uhr. Besucher können sich auf Weiß- und Roseweine freuen, die sich mit Frische und einem fruchtigen Gaumenspiel präsentieren, ebenso wie auf Rotweine. Im Vordergrund stehen leichte Weine für die (früh) sommerliche Spargel- und Terrassensaison. Vertreten sind Weinregionen aus Deutschland, Österreich, Südtirol, Italien, Spanien, Australien, Neuseeland, Frankreich, Südafrika, Bulgarien, Argentinien, Chile und Kanada. An beiden Tagen findet um 15 Uhr ein exklusives Weinprobierseminar mit der Weinexpertin Daniela Dünckelmeyer statt. Eine Anmeldung ist nur vor Ort möglich (Teilnehmerzahl begrenzt). Rund um den Wein erwarten die Besucher aber auch Spezialitäten aus verschiedenen regionalen Küchen: Südtiroler Käse und Speck, Olivenöle, Kürbiskernprodukte, Marmeladen und Essenzen runden die Messe ab, meldet der Veranstalter. Der Eintritt ist frei. mm